

18 DE OCTUBRE, 2021

COLBÚN COLOCA BONO VERDE POR US\$600 MILLONES PARA FINANCIAR PROYECTOS DE ENERGÍAS RENOVABLES

La iniciativa, que busca aprovechar los atributos melíferos del bosque nativo y es liderada por la empresa Colbún en alianza con la Cooperativa Coasba, la Fundación Ecopartnersbank y la UDEC sede Los Ángeles, obtuvo el segundo lugar en el concurso “Buenas prácticas para un futuro eléctrico más sostenible 2020”, organizado por Generadoras de Chile.

Al medio día de hoy se realizó la ceremonia de premiación del programa “Apicultura Comunitaria: compartiendo la mejor energía de nuestros bosques”. La iniciativa tiene como objetivo generar espacios a las comunidades locales para que los pequeños apicultores puedan instalar sus colmenas para la producción de miel en predios de reforestación de especies nativas de la empresa Colbún en la zona de Biobío. A su vez, los terrenos se transformaron en un laboratorio científico al desarrollar estudios de la potencialidad de producción apícola y de atributos diferenciadores de la miel. Estos resultados serán compartidos y servirán a los más de 10.000 apicultores que existen a nivel nacional.

La actividad, realizada en Santa Bárbara, Región del Biobío, contó con la participación de los emprendedores premiados (apicultores de la Cooperativa Coasba de la comuna de Santa Bárbara), el alcalde de Santa Bárbara, Daniel Salamanca, y de importantes instituciones que participaron del proyecto, además de representantes de Generadoras de Chile.

“Estamos muy contentos de poder estar hoy en Santa Bárbara para entregar el reconocimiento que obtuvo esta iniciativa de la apicultura comunitaria. Esta buena práctica es reflejo de cómo un tema ambiental puede ir más allá y generar un impacto en el territorio de manera duradera a través del rescate de un oficio tradicional como es la apicultura comunitaria”, comentó Macarena Álvarez, directora de asuntos comunitarios de Generadoras de Chile.

El programa - que obtuvo el segundo lugar en el concurso “Buenas prácticas para un futuro eléctrico más sostenible”, organizado por Generadoras de Chile en el año 2020- se inició el 2018, implementando pilotos de producción de miel e investigación con la Cooperativa Apícola COASBA -integrada por 77 apicultores de la comuna de Santa Bárbara-, la Universidad de Concepción y la ONG EcoPartnersBank. El programa

actualmente se encuentra presente en nueve comunas del país donde Colbún está presente, considerando un trabajo en cerca de 400 hectáreas de bosque nativo plantados por la compañía. A través de esto se busca generar un encadenamiento productivo sostenible con los emprendedores apícolas locales, contribuir a la generación de servicios ecosistémicos y a la biodiversidad, y proteger a las abejas, principales polinizadoras en el mundo.

“Nos genera mucho orgullo el premio a este proyecto asociativo donde la comunidad apicultora se ve directamente beneficiada y donde además se aprovecha de manera sustentable el activo ambiental que representan nuestros predios con bosque nativo. Seguiremos, junto al resto de las instituciones, trabajando en este programa para seguir sumando apicultores, potenciar el desarrollo de miel monofloral y los estudios en estos terrenos que permitan generar un importante encadenamiento productivo con un alto impacto socioambiental, y la conservación de los principales polinizadores del planeta como son las abejas”, aseguró Daniel Gordon, Gerente de Medio Ambiente de Colbún.

Generadoras de Chile, realiza desde el año 2018 el concurso “Buenas prácticas para un futuro eléctrico más sostenible” con el objetivo de promover buenas prácticas para la mejor generación y uso de energía eléctrica en un contexto de transición energética y está dirigido a sus empresas socias y las comunidades presentes en los territorios donde las empresas operan, con la participación de juntas de vecinos, autoridades locales, ONGs, entre otros actores.

Las iniciativas ganadoras del concurso “Buenas prácticas para un futuro eléctrico más sostenible” 2020 organizado por Generadoras de Chile contribuyeron a mejorar la calidad de vida de distintas zonas, a través del acceso a servicios básicos, promoción del desarrollo productivo y de proveedores locales. En esta oportunidad también se incluyó una categoría “Buenos Vecinos” con motivo de la pandemia.

“Como una forma de visibilizar y poner a disposición buenas prácticas desarrolladas de manera conjunta por comunidades, empresas asociadas y otros actores relevantes del territorio es que Generadoras de Chile fomenta anualmente este Concurso. La transición energética también se vive en los territorios y eso es generar valor compartido entre todos los actores locales. Tenemos que ser buenos vecinos”, agregó Claudio Seebach, presidente ejecutivo de Generadoras de Chile.

El jurado en esta versión estuvo compuesto por destacadas personalidades del sector público y privado, como la subsecretaria de Evaluación Social, Alejandra Candia; el subsecretario de Energía, Francisco López; el embajador de Suiza en Chile, Arno Wicki; Francisca Tondreau, directora ejecutiva de The Nature Conservancy Chile; Jeannette von Wolfersdorff, directora ejecutiva del Observatorio Fiscal; Juan Eduardo Ibáñez, director del Programa de Sostenibilidad Corporativa de Derecho UC; Patricia Roa, oficial de Programación, Cono Sur de la OIT; y Soledad Ovando, subgerente de Asuntos Públicos de Banco Estado.